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ATA DA SEGUNDA REUNIÃO ORDnqÁmA DO CONSELHO DA UNIDADE DO
CENTRO DE CIÉNCL\S. TECNOLOGIAS E SAUDE DA UNIVERSIDADE FEDERAL DE

SANTACATARINA

Ata da 2;: Retmião Ordinária do Conselho da Unidade do
Centro de Ciências, Tecnologias e Saúde da Universidade
Federal de Salta Catarina (UFSC) realizada no dia 07 de março
de 2018, às lO Itoras, na saki A312 da Unidade Jardim das
Avenidas do Campus Ararmlguá.
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Ao sétimo dia do mês de março do ano de dois mil e dezoito. às dez horas e quinze minutos. na
sala A3 12 da Unidade Jardim das Avenidas do Campus Araranguá da Universidade Federal de
Santa Catarina (UFSC). reuniram-se os conselheiros do Conselho da Unidade Araranguá para a
segunda reunião ordinária. Havendo quórum, após a abertura dos trabalhos pelo professor
Eugênio Simão, presidente do conselho, este deu boas vindas a todos e iniciou as atividades
questionando se há interesse dos conselheiros em inserir itens de pauta para a próxima reunião.
O professor Alexandre solicita que seja incluída a alteração do regimento do curso de graduação
em Fisioterapia. O professor Simão solicita que seja incluída a apreciação do regimento do curso
de graduação em Medicina. O professor Spanhol solicita um item de pauta sobre a infiaestíutura
da pós-graduação. Ato contínuo, colocou-se em discussão a ordem do dia, Memorando Circulam
n' 03/201 8-CTS/ARA de 05 de março de 2018: 1) Apreciação e aprovação da ata da reunião do
Conselho da Unidade: I' reunião ordinária. 2) Processo n' 23080.079456/20 1 7- 10 / Requerente:
Ferrando Jose Spanhol / Assunto: Apreciação do pedido de afastamento para pós-doutorado no
exterior. / Relator: Conselheira Eliane Pozzebon. 3) Processo n': 23080.080726/2017-27 .''
Requerente: Coordenadoria Especial Interdisciplinar de Tecnologias da informação e
Comunicação / Assunto: Apreciação e aprovação da alteração do regimento da Coordenadoria
Especial Interdisciplinar de Tecnologias da Informação e Comunicação. / Relator: Anderson
Luiz Fet'nandes Peiez. 4) Processo n': 23080.077554/20 1 7-12 / Requerente: Departamento de

e Sustentabilidade / Assunto: Apreciação e aprovação da alteração do regimento do
de Energia e Sustentabilidade. / Relator: Conselheira Luciana Bolan Frigo. 5)

n': 23080.009321/2018-60 / Requerente: Rodrigo Brandão Mansillha / Assunto:
do recurso referente ao resultado preliminar do concurso paa o magistério superar

de conhecimento: Ciência da Computação / Teleinforrnática / Relator: Conselheiro
Freitas de Andrade. 6) Apreciação e aprovação do Relatório de Gestão da UFSC

de 2017. / Relatora: Cibeli Barba Machado. 7) Informes Gerais. Não
a ordem do dia foi colocada em votação e foi aprovada por unanimidade.

item de pauta. Item 1) Apreciação e aprovação da ata
I' reunião ordinária: A redação da ata, que havia sido

enviada previamente para análise dos conselheiros, foi colocada em discussão. Não havendo
considerações. foi colocada em votação e aprovada por unanimidade. Item 2) Processo n'
23080.079456/2017-10 / Requerente: Fernando Jose Spanhol / Assunto: Apreciaçay do
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pedido de afastamento para pós-doutorado no exterior. / Relator: Conselheira Eliane
Pozzebon: Dada a ausência da professora Eliane, o professor Anderson fez a leitura do parecem:.

sendo este favorável ao pleito. Não havendo considerações, foi colocado em votação e aprovada
por unanimidade. Item 3) Processo n': 23080.080726/2017-27 / Requerente: Coordenadoria
Especial Interdisciplinar de Tecnologias da Informação e Comunicação / Assunto:
Apreciação e aprovação da alteração do regimento da Coordenadoria Especial
Interdisciplinar de Tecnologias da Informação e Comunicação. / Relator: Anderson Luiz
Fernandes Perez: O professor Anderson fez a leitura do parecer. sendo este favorável à
aprovação da alteração do regimento. Não havendo considerações. foi colocado em votação e
aprovado por unanimidade. Item 4) Processo n': 23080.077554/2017-12 / Requerente:
Departamento de Energia e Sustentabilidade / Assunto: Apreciação e aprovação da
alteração do regimento do Departamento de Energia e Sustentabilidade. / Relator:
Conselheira Luciana Bolan Friso: A professora Luciana fez a leitura do padecer, sendo este
favorável à aprovação da alteração do regimento. Não havendo considerações. foi colocado em
votação e aprovado por unanimidade. Item 5) Processo n': 23080.009321/2018-60 /
Requerente: Rodrigo Brandão l\lansillha / Assunto: Apreciação do recurso referente ao
resultado preliminar do concurso para o magistério superior no campo de conhecimento:
Ciência da Computação / Teleinformática / Relator: Conselheiro Martelo Frestas de
Andrade: O professor Macelo fez a leitura do parecer, sendo este contrário. indeferindo o
recurso do candidato. Houve pequena discussão entre os conselheiros José Eduardo, Spanhol e
Malcelo. Em votação. o parecer que indefere o recurso foi aprovado por unanimidade. Item 6)
Apreciação e aprovação do Relatório de Gestão da UFSC Campus Araranguá de 2017. /
Relatora: Cibeli Bomba hlachado: A Diretora Administrativa Cibeli fez a apresentação
detalhada do Relatório de Gestão do Campus Araranguá de 2017. O professor Simão fez

considerações quanto ao relatório e o professor Spanhol sugeriu que os técnicos novos
Em votação, o relatório foi aprovado por unanimidade. Item 7) Informes

fala sobre Q SIPED. A TAE Samba reforça o pedido aos que ainda
alterações regimento. que a façam com a maior brevidade possível.
para indicação dos representantes dos depal-tamentos para a comissão
que a não-indicação culminará na indicação automática do respectivo

de ensino. Repassa a todos o cronograma das eleições para reitor e solicita
de mesâios para o certame. A professora Kátia comenta sobre a estrutura sobre as

A TAE Juliana e o professor Éverton comentam as ações para a cunicularização
Nada mais havendo a tratar, o professor Eugênio Simão. agradeceu a presença de

encenada a sessão, às onze horas e cinquenta e cinco minutos. da qual. para
Belettini Borges, Secretária Executiva (SRTE/'SC 12 14), la\Irei a presente

de março de 2018. \

56

57

58

59
6C)

6
62

63

64

65

algumas
se apresentem
Gerais: O professor Spanhol
não apresentaram suas
Relembra que o prazo
pedagógica e informa
coordenador
indicação
pós-graduações
la extensão

deu por
eu. Sumira
depois delida eaprovada vai assinada. Aralan

/

WJ

\

\

X..#


